



**news|2|use**

**AUDI SPORT TT CUP  
Hockenheimring  
15. & 16. October 2016**





## Newsclip Audi Sport TT Cup Final Hockenheim EN

00:01 The champion for the Audi Sport TT Cup 2016 has been found . He comes from Finland , is just 18 years old and is called Joonas Lappalainen.

### 00:10 **Statement Joonas Lappalainen (English)**

00:27 At the season`s final at the Hockenheim Ring the Scandinavian achieved a magnificent finish with two podium places.

00:34 Dennis Marschall achieved second place overall. Not that what he expected, but the win at his home race, is a conciliatory end of the season.

### 00:41 **O-Ton Dennis Marschall:**

**„I`m happy. The speed was there, my performance with the car was good, everthing fine. Secondplace overall is also okay. Congrets to Joonas he was more consistant this year, so he deservs it.“**

00:54 Nicklas Nielsen is the Rookie-Champion of 2016. Two second places for the Dane are enough for winning the Newcomer-Title.



01:02 The final weekend, symbolic of a whole year. Tense duells and gutsy racing.

**01:10 O-Ton Philipp Mondelaers:**

**„We had a great season in 2016 with the Audi TT Cup . We had alot of changes on the podium , and tremendous talent showed that even in the junior series, 1st class racing is on show . Great, exciting racing and that`s what the fans want to see.“**

01:24 Things are set to continue for Lappalainen at Audi as, in addition to winning the Trophy he also wins a € 150,000 Motorsport sponsorship deal at Audi Sport Customer Racing .

And the Audi Sport TT Cup continues on into 2017 with new talent and alot of motorsport

**01:44 END**



## **Newsclip Audi Sport TT Cup Finale Hockenheim DE**

00:01 Der Audi Sport TT Cup 2016 hat seinen Champion gefunden. Der kommt aus Finnland, ist gerade einmal 17 Jahre alt und heißt Joonas Lappalainen.

### **00:10 Statement Joonas Lappalainen (Englisch):**

**„Ich kann es noch gar nicht richtig glauben, ganz oben auf dem Podium zu stehen, mit der Trophäe in der Hand. Ich denke es ist ein Schritt auf dem Weg in höhere Klassen. Aber Champion in einem Markenpokal zu werden, mit so vielen Talenten ist einfach unglaublich.“**

00:27 Beim Saisonfinale auf dem Hockenheimring gelingt dem Skandinavier mit zwei Podestplatzierungen ein krönender Abschluss.

00:34 Für Dennis Marschall bleibt am Ende nur Platz zwei im Gesamtklassement. Doch der Sieg im letzten Rennen beim Heimspiel, immerhin ein versöhnlicher Abschluss.

### **00:41 O-Ton Dennis Marschall:**





**„Freut mich schon. Der Speed war gut, die Performance von mir und dem Auto auch. Ich habe keine Fehler gemacht, von daher mega Happy. Zweiter Platz ist okay, Joonas war konstanter als ich, deswegen muss man ihn beglückwünschen, hat er gut gemacht.“**

00:54 In Sachen Rookie-Titel machte am Ende Nicklas Nielsen das Rennen. Der Däne belegt zweimal Rang und ist damit bester Neueinsteiger.

01:02 Das Finalwochenende, sinnbildlich für ein ganzes Jahr. Packende Zweikämpfe und ordentlich Rennaction.

01:10 **O-Ton Philipp Mondelaers:**

**„Wir hatten eine tolle Saison 2016, mit dem Audi Sport TT Cup. Wir hatten viel Abwechslung auf dem Podium, tolle Talente haben gezeigt das erstklassiger Motorsport auch in einer Nachwuchsserie geboten werden kann. Tolle spannende Rennen und das ist das was die Fans sehen wollen.“**

01:24 Für Lappalainen geht der Weg nun also weiter und das bei Audi. Denn neben der Trophäe gewinnt der



**news|2|use**

Champion eine 150.000€ Motorsportförderung bei Audi Sport Customer Racing.

2017 geht der Weg des Audi Sport TT Cup ebenfalls weiter, mit neuen Talenten und jeder Menge Motorsport.

**01:44 ENDE**